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Extrait Compte rendu de la réunion du Conseil 

d’Administration  du mercredi 16 décembre 2020 à 19 

heures  
 

 

 

 

 

Présents 

 

Mesdames, 

- Christine SILORET, Présidente adjointe,  
- Marie-José GONZALEZ, Secrétaire 

Générale, 
- Marie-Françoise PRUGNAT Secrétaire 

Générale adjointe, 
- Anne ROMAIN. 

 
 

 

Messieurs, 

- Jean-François BEDU, Président, 
- Yves TOUSSAINT, Vice-président, 
- Christian DANIAULT, Trésorier 
- Jean-Pierre MEDEVIELLE, Trésorier Adjoint, 
- Emmanuel FLEURY, Trésorier Adjoint, 
- Alain FREUDBERG 
- Jean-Luc MUZARD. 

 

  
Absents excusés 
 
Pascal DURAND, Vice-président, Guy LOUANDRE, Pierre GARÇON, Bertrand COTTINI, Alaric de 
MESTRE et Elise PONS ayant donné pouvoir à Jean-François BEDU, Président. 
 
 
 

2.4 – Sort de la Section hand-ball 
 
La question initiale portait sur l’équipe première dont il fallait envisager le détachement avec 
constitution d’une SAS. 
 
Le Bureau de la Section n’a pas souhaité s’engager dans cette voie et préfèrerait sortir de la VGA et 
constituer une nouvelle association « loi de 1901 ». 
 
Une question s’est posée, de savoir s’il fallait recueillir l’accord des adhérents de la section pour une 
telle opération : en effet, le règlement fédéral prévoit l’accord des membres. 
 
Mais comme la Section n’a pas de personnalité juridique et ne peut valablement organiser une 
assemblée générale, il faudra faire valider cette scission par l’assemblée générale de la VGA SAINT 
MAUR. 
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Cette question est mise au vote et le Conseil consent, à l’unanimité, au détachement de l’activité 
hand-ball au profit d’une association à créer et ce, à effet du 30 juin 2021, date de fin de la saison 
sportive ; le nom de la future association n’est pas encore déterminé. Le projet de protocole d’apport 
partiel d’actif de l’activité Handball à cette nouvelle association est donc validé. 
 
 
 

*** 

 
 

Le Président de la VGA Omnisports, 
 
 
 
 
 
 

Jean-François BEDU 
 

 
 
 

 


